



# Une bouteille à la Mer

Bonjour à tous,

Je prends ma plume aujourd'hui, non sans hésitation, car je suis de ceux qui, souvent, préfèrent porter leurs fardeaux en silence, craignant d'alourdir ceux qui les entourent. Mais parfois, même les âmes les plus discrètes doivent apprendre à tendre la main.

Aujourd'hui, je lance une bouteille à la mer, avec l'espoir qu'elle trouvera un rivage. Un simple geste, un don d'un euro. Cela peut sembler si peu, presque rien... Et pourtant, pour certains, cet euro peut signifier une baguette de pain, ou deux paquets de nouilles à 50 centimes, assez pour alléger un jour ou terminer un mois

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JH9kRjn3>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Marlyse Agui**